



EINLADUNG

Erzdiözese + Salzburg

DIÖZESE
INNSBRUCK

 Kultur
tirol

tsb  tiroler sängerbund

SPARKASSE 
Rattenberg
In jeder Beziehung zählen die Menschen.

**INNS'
BRUCK**

Für den Inhalt verantwortlich: Johannes-Chrysostomos-Chor Innsbruck,
Obmann: Dieter Söchtig, 6020 Innsbruck, Reichenauerstrasse 53, dieter.soectig@gmx.at,
www.chrysostomoschor.at. Layout: Peter Eichhorn



Der Johannes-Chrysostomos-Chor Innsbruck

... wurde 1981 unter der Schirmherrschaft von Bischof Dr. Paulus Rusch als „Paulus-Chor“ gegründet, später dann in „Johannes-Chrysostomos-Chor“ umbenannt. Seit nunmehr 25 Jahren leitet Georg Bleyer den Chor mit großem musikalischem Können und bemerkenswertem liturgischem Einfühlungsvermögen.

Dem Chor ist die Ökumene ein besonderes Anliegen: neben ortho-

doxer von Mariastein oder mit dem Abt Michael Proházka von Stift Geras, schon öfter gefeiert haben. Die Chorreise 2006 führte uns nach Geras, 2010 gestalteten wir dort die orthodoxe Osternachtfeier. Zu den Höhepunkten der letzten Jahre zählt auch die Chorreise 2008 nach Wilhelmshaven - der Heimat unseres Obmannes - mit mehreren Konzerten. 2010 und 2011 umrahmten wir an-

lässlich der Tage der offenen Tür die Liturgie in der rumänisch-orthodoxen Kirche in Salzburg, Zelebrant war Erzpriester Dr. Dumitru Viezuianu.

Die Gesänge der Orthodoxen Liturgie finden sich auf unseren CDs „Mir vsem“ – „Friede sei mit Dir“ (1999) und „Milost' mira“ – „Geschenk des Friedens“ (2007).

Der Chor umrahmt aber auch regelmässig

doxem Liedgut in kirchenslawischer Sprache (dem Pendant zum Latein in der Westkirche) gehören auch lateinische, deutsche und anderssprachige Lieder zum Repertoire.

Unsere CD von 2004 beinhaltet z. B. die Missa in Es von A. E. Kratz (Tirol) und das Weihnachtsoratorium von Prof. F. Bleyer, dem Vater unseres Chorleiters.

Zum Standardrepertoire gehört die Gestaltung von Vespern und Liturgien im Byzantinischen Ritus, die wir mit Pfarrer Mag. M. Obera-

schers von Mariastein oder mit dem Abt Michael Proházka von Stift Geras, schon öfter gefeiert haben. Die Chorreise 2006 führte uns nach Geras, 2010 gestalteten wir dort die orthodoxe Osternachtfeier. Zu den Höhepunkten der letzten Jahre zählt auch die Chorreise 2008 nach Wilhelmshaven - der Heimat unseres Obmannes - mit mehreren Konzerten. 2010 und 2011 umrahmten wir an-

lässlich der Tage der offenen Tür die Liturgie in der rumänisch-orthodoxen Kirche in Salzburg, Zelebrant war Erzpriester Dr. Dumitru Viezuianu. Die Gesänge der Orthodoxen Liturgie finden sich auf unseren CDs „Mir vsem“ – „Friede sei mit Dir“ (1999) und „Milost' mira“ – „Geschenk des Friedens“ (2007).

Der Chor umrahmt aber auch regelmässig katholische Messen in Innsbruck und Umgebung, 2007 und 2009 unter anderem den ökumenischen Eröffnungsgottesdienst der Langen Nacht der Kirchen im Dom von St. Jakob. Der Chor arbeitet seit mehreren Jahren eng mit dem Ikonenmalkreis Innsbruck zusammen; dabei werden bei Konzerten auch Ikonen präsentiert. Weitere Aktivitäten, wie Konzerte, Messgestaltungen und Chor- bzw. Konzertreisen finden Sie auf www.chrysostomoschor.at.



Der Johannes-Chrysostomos-Chor Innsbruck feiert sein 30-jähriges Bestandsjubiläum.

Aus diesem Anlass laden wir Sie zu einem Festgottesdienst im byzantinischen Ritus am

**Samstag, 29. Oktober 2011
um 18 Uhr
in die Basilika Mariathal**

herzlich ein.

HW Pfarrer Matthias Oberascher aus Mariastein wird diesen Gottesdienst zelebrieren.

Im Anschluss an den Festgottesdienst laden wir zu einer kleinen Agape in das Gasthaus Mariathal ein. Um Anmeldung wird gebeten.

Im Rahmen dieses Gottesdienstes präsentiert der

IKONENMALKREIS INNSBRUCK,

welcher ebenfalls seit 30 Jahren besteht, im Altarraum und im Eingangsbereich eine kleine Ikonenausstellung.

Öffnungszeiten: Samstag, 29. 10., 17 bis 21 Uhr

www.ikonenmalkreis.at